



Bintan Trail Adventure Akan Dijadikan Agenda Tahunan



Kasatlantas Polres Bintan AKP Dandung Putut Wibowo photo bersama peserta Bintan Trail Adventure dan duta keselamatan berlalulintas di Simpang Lagoi Bintan.

BATAMTODAY.COM, Tanjunguban - Suksesnya penyelenggaraan Bintan Trail Adventure 2014 Polres Bintan menyemarakkan ulang tahun Korps Lalulintas ke-59, akan dijadikan agenda tahunan sebagai salah satu sarana untuk menyosialisasikan tertib berlalulintas dan pengenalan wisata Kabupaten Bintan.

Demikian dismapaikan oleh Wakapolres Bintan Kopol Suka Irawanto, sebelum menutup acara Bintan Trail Adventure 2014, yang diselenggarakan selama dua hari mulai (20-21/9/2014) dan ikuti oleh perwakilan dari Kabupaten Natuna, Tanjungpinang, Batam dan Bintan sendiri sebagai tuan rumah di Bintan Agro Resort Km 36 Kecamatan Gunungkijang, Bintan, Minggu (21/9/2014).

"Di Kabupaten Bintan untuk penggemar motor trail memang masih minim. Walaupun demikian, setidaknya di Bintan sudah berdiri Bunyu Adventure Motor X (BAMX) sebagai cikal bakal untuk pengembangan olahraga dan salah satu tempat bagi generasi muda untuk menyalurkan bakatnya," ujarnya.

Terkait dengan lahirnya BAMX, sudah mendapatkan dukungan dari Pemerintah Kabupaten Bintan, dan pemerintah bersedia untuk menyiapkan lahan khusus sebagai arena untuk para pembalap untuk berlatih dan mencari atlet berbakat khusus crosser dari Bintan.

"Melalui Trail Adventure selain menyalurkan hobi, juga bisa lebih mengenali kondisi lingkungan dan hutan yang ada di Bintan. Dalam Bintan Trail Adventure kali ini, selain mengetahui masalah kawasan wisata juga mengetahui kondisi hutan yang sudah sebagian gundul di Bintan," ucapnya. (Narasi & Foto: Harjo/BATAMTODAY.COM)



Wakapolres Bintan Kopol Suka Irawanto dan Kasatreskrim Polres Bintan AKP Suhardi Heri Heryanto dalam Bintan Trail Adventure 2014 saat berada di jalan Trikora Bintan.



Perwakilan peserta dari Natuta, Tanjungpinang, Batam dan Bintan yang menerima palngkat Bintan Trail Adventure di dampingi oleh duta lalulintas foto bersama.



Wakapolres Bintan Kopol Suka Irawanto menyamaikan sambutan sebelum acara Bintan Trail Adventure 2014 dalam rangka HUT Lalulintas yang ke 59 di Lapangan depan Makam Pahlawan.



Kapolres Bintan AKBP Kristiaji berbincang dengan Kabag Ops Kopol Suka Irawanto Kasatlantas AKP Dandung dan Kasatreskrim AKP Suhardi Hari dalam acara Bintan Trail Adventure



Wakapolres Bintan Kopol Suka Irawanto, Kasatlantas AKP Dandung Putut dan Kasatreskrim AKP Suhardi Heri di dampingi duta Lalintas dalam Bintan Trail Adventure Polres Bintan.



Photo bersama peserta Bintan Trail Adventure Polres Bintan sebelum berangkat dari Bintan Agro Resort setelah istirahat satu malam.



Kasatlantas Polres Bintan AKP Dandung Putut Wibowo bersama Mayor TNI Eko S ditengah-tengah peserta malam Bintan Trail Adventure 2014.



Kabag Ops Polres Bintan Kopol Sukmayudi bersama para kasat dan Kapolsek di lingkungan Polres Bintan dalam Malam Bintan Trail Adventure di Agro Resort.



Suasana istirahat peserta Bintan Trail Adventure 2014 di Senggiling Kecamatan Teluksepong Bintan.



Wakapolres Bintan Kopol Suka Irawanto melakukan atraksi di tengah peserta Bintan Trail Adventure 2014 di terminal Simpang Lagoi Bintan.



Peserta Bintan Trail Adventure saat tiba kembali di depan Makam Pahlawan Dwikora Tanjunguban atau di Fnish setelah melakukan perjalanan panjang selama dua hari.



Wakapolres Bintan Kopol Sukar Irawanto menyerahkan kunci motor Mio kepada pemenang doorfrize Bintan Trail Adventure di Bintan Agro Resort.



Kasatlantas Polres Bintan AKP Dandung Putut Wibowo melepas ratusan peserta Bintan Trail Adventure Polres Bintan dalam rangka HUT Lalulintas ke 59.

Abadikan moment spesial Anda
di BATAMTODAY gallery
 untuk pemesanan hubungi:
 Tlp : (0778) 7482-514, (0778) 512 0-718
 Email: gallery@batamtoday.com



Kasatreskrim Polres Bintan AKP Suhardi Heri saat beristirahat usai melakukan perjalanan dari Tanjunguban di terminal Simpang Lagoi Bintan.